

Ejea de los Caballeros, 26 de marzo de 2021

Estimados alumnado y familias:

Ayer por la tarde nos comunicaron que definitivamente el lunes 5 de abril será festivo escolar en el municipio de Ejea. Ese día, según acuerdo del Consejo escolar de Ejea, sustituye al lunes 17 de mayo, que ya no será festivo.

Esperemos que disculpéis el retraso en la comunicación, que se ha debido a la falta de confirmación oficial hasta el día de ayer.

Confirmamos también que a partir del 6 de abril todos los grupos de los Ciclos de Grado Medio y Grado Superior del instituto volverán a la presencialidad.

Por lo demás esperamos que disfrutéis de unos merecidos días de descanso.

Saludos cordiales,

Eva M^a Bajén García

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Eva Mª Bajén García".

Directora del IES Cinco Villas